

## Zapatero acusa al PP de cometer la «mayor estafa» con el trasvase del Ebro

El presidente del Gobierno se muestra muy duro en Alicante contra la Generalitat Valenciana, a la que responsabiliza de bloquear desalinizadoras y AVE Califica de «desfachatez e indecencia el boicot» del Consell a la aplicación de la Ley de Dependencia

BERNAT SIRVENT

Agua, AVE y reformas sociales. Son los tres ejes sobre los que pivotó buena parte de la intervención de ayer del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en un mitin en Alicante. El agua cobró un especial protagonismo, como viene ocurriendo en las dos últimas semanas. Ante miles de personas llegadas de todos los puntos de la provincia, Zapatero hizo especial hincapié en el trasvase del Ebro, asunto sobre el que se ha intensificado la polémica de la precampaña electoral después de saberse que el programa del PP excluye la ejecución expresa de dicho proyecto y sólo habla de forma genérica de «transferencias» de agua desde zonas excedentarias hacia las deficitarias.

En el mismo inicio de su discurso, Zapatero no desaprovechó la ocasión de lanzar un primer golpe bajo hacia el PP y hacia el Gobierno valenciano que preside Francisco Camps, al cual no citó durante la media hora en la que se dirigió al entusiasmado foro. «El PP miente en temas de familia, pero también con el trasvase del Ebro a esta tierra, que es la mayor estafa que se recuerda en la Comunidad Valenciana». «Han mentido y crispado a la sociedad, han dividido a los españoles con el trasvase del Ebro, han dicho que se rompía España cuando sabían que no lo van a hacer nunca», explicó Zapatero, que recibió en este punto una de las primeras interrupciones tras una atronadora ovación.

No dudó en este instante de reclamar directamente «a todos los ciudadanos que sancionen este comportamiento en las urnas por enfrentar comunidades y haber engañado a los españoles» en los últimos cuatro años. Dijo que el PP se ha dedicado durante los últimos cuatro años a «atacar al Gobierno central y a enfrentar a los ciudadanos diciendo que no traíamos agua, y ahora ocurre lo del trasvase del Ebro». Zapatero subrayó que la única política de más agua para Alicante, Valencia, Murcia y Almería la está llevando a cabo el Gobierno central. «Lo otro es un gran embuste, una mentira, una estafa».

Consciente de la permanente controversia que ha presidido la vida política de la Comunidad Valenciana durante la última legislatura, Zapatero insistió en el tema hídrico. «No sólo eso -dijo tras eludir al trasvase del Ebro, que ya no aparece en el programa del PP- sino que, además, denunció aquí y ahora que el PP de la Comunidad Valenciana ha intentado e intenta poner trabas a las desalinizadoras que van a traer más agua y más futuro a esta tierra».

No cambió aún de tercio. Siguió centrado en temas meramente alicantinos y valencianos, aquellos que presiden el debate político de las últimas semanas. Así, explicó que, frente al salario mínimo o la Ley de Igualdad, «el PP de aquí pone trabas a la vivienda de los jóvenes y a la Ley de Dependencia».

Sobre esta normativa, que sigue sin aplicarse con normalidad en la provincia y en la Comunidad a tenor de las manifestaciones que ya realizan los tutores y familiares de personas con gran dependencia, se manifestó Zapatero especialmente contundente y duro hacia los populares. Llegó a calificar de «desfachatez e indecencia el boicot» que, a su juicio, está ejerciendo el Consell. Dijo que esto no está ocurriendo en las comunidades presididas por el PSOE y prometió a sus simpatizantes (unas 5.000 personas, cientos de las cuales tuvieron que escucharle en una pantalla gigante de una pabellón anexo) que «voy a hacer todo lo que esté en la ley, en el Estado de Derecho y en mis manos para que nadie pueda boicotear una pensión personal e individualizada».

Dedicó un tercer apartado a las infraestructuras, concretamente al tren AVE. Afirma que cuando llegó a La Moncloa la línea Madrid-Comunidad Valenciana «casi no había empezado y ahora está casi todo en obras y, si podemos adelantar su llegada, lo haremos, porque tenemos dinero tras sanear las cuentas públicas».

Bernat Soria había denunciado antes que el Consell bloquea el tramo de La Encina. Zapatero vaticinó que en menos de tres meses España será el país del mundo con más kilómetros de AVE. La ovación atronó de nuevo.



### EL DATO

Asistentes: unas 5.000 personas, que llenaron el pabellón Pitiu Roche de Alicante y casi otro anexo, donde se instaló una pantalla gigante.

Oradores: Leire Pajín, Bernat Soria (cabeza de lista por Alicante) y José Luis Rodríguez Zapatero.

De todos los pueblos: llegaron unos 60 autocares de todos los pueblos de la provincia. No se registraron incidentes salvo algún desmayo.